



Recolección de desechos tecnológicos en San Ramón

22 SEPT 2008



La idea de recolectar los desechos tecnológicos es evitar que metales pesados altamente contaminantes y con plásticos de muy larga duración terminen en el basurero. (Foto: Luis Alvarado)

Durante el 23 y 24 de setiembre en la Sede de Occidente se realizará una recolección de desechos tecnológicos en el marco de la Terceras Jornadas de Acción Social e Investigación.

Esta actividad, es impulsada por el Trabajo Comunal Universitario (TCU) *Educación para la Separación de Desechos* y en ella la comunidad tendrá la oportunidad de desechar, de una manera responsable con el ambiente, computadoras y sus accesorios, scanner, teléfonos celulares e inalámbricos, reproductores MP3 y MP4, controles remotos, agendas electrónicas y vídeo proyectores.

Ismael Guido, director de este TCU, asegura que este proyecto además de llevar información a centros educativos, tiene el papel de educar a la población con respecto al tema de los desechos y de la responsabilidad que tiene cada ciudadano en su tratamiento.

Según Guido, la zona es un foco de desechos tecnológicos porque hay muchos comercio vende y elaboran estos productos. En la actividad se le ofrece a los participantes la oportunidad de desechar estos objetos y también se les brindará información sobre la forma correcta de tratar dichos materiales.

Guido agregó que estos aparatos tecnológicos están hechos con metales pesados altamente contaminantes y con plásticos de muy larga duración que son una amenaza para el ambiente, y que debido a que existen pocas posibilidades de tratarlo, por lo general terminan en el basurero.

El docente también mencionó que esta actividad se puede realizar gracias al patrocinio de la empresa Fortech-Geep, que es la única organización en el país y en Centroamérica que se encarga de tratar este tipo de material y que va a ofrecer el servicio en la Sede de Occidente de una forma gratuita.

Fortech-Geep es una empresa con 10 años de experiencia en el manejo y disposición de desechos tecnológicos y en el manejo, recuperación, tratamiento y disposición final de químicos peligrosos que ofrece sus servicios a gran cantidad de empresas en el país.

La recolección se realizará de forma gratuita en el edificio de Ciencias Naturales de la Sede de Occidente, en San Ramón de Alajuela, de 9:00 a.m. a 5:00 p.m.

[Grettel Rojas Vásquez.](#)

Periodista Sede de Occidente

grettel.rojas@ucr.ac.cr